
Biobauges
CA du 11 juin 2018

¨Présents : Lydie, Sébastien, Aurélie, Hugue, Emilie, Meije, Pascaline, Caroline, Isabelle, 
Manue, Hélène, Frédo

Excusés : Simon, Berangere, Marie No, Aude, Guis et Michel
Absente : Françoise

Divers : Panier Veronique Elouard, cela doit il passer en CA ou en Copil ?: Copil

Formation gouvernance : Isabelle et Aurélelie sont inscrites, c’est animé par le scoop l’orage. 2 
jours de formation. Aurélie va nous faire passer un questionnaire sur notre gouvernance. IL faudrait 
que plusieurs personnes du groupe répondent. 

Outils Pédagogique : outils de présentation de Biobauges pour tous les publics, développé par la 
commission com, avec Pénélope.  

Suite du CA précédents : 
Parking : en cours, pour la signalisation places privées, Sébastien.
Store à mettre en vente sur le boncoin : Lydie
Document pour mandater un co président pour valider les demandes de subvention : Pascaline va le 
rédiger et le faire passer.  
Le CA valide de mandater un co président pour les demandes de subvention  et pour les 
autorisations de la banque.

AG : le CA valide de reporter l’AG compte tenu des délais non respectés pour l’envoi des 
invitations.
Neanmoins, le travail de préparation est encore à répartir/
DLA et SCIC Asso : Lydie et Hugues
Bilan moral : Aurélie
Bilan fiancier:Aude
Ethique : françoise et Aurélie
Com : bérangère

Le CA propose de reporter l’AG au mois de septembre 2018 
Faire une info globale : annulation AG et report en septembre : 
Inauguration officielle le 07 juillet 2018
Mail à faire aux producteurs. L’équipe du magasin se charge de faire passer les invitztions aux 
différentes personnes invitées.
Date retenue : le 28 septembre 2018 le soir

Recrutement été et à venir: 

Rencontre de Seb , de Nicolas, pour les postes de l’été, un remplacement jusque septembre et un 
jusque novembre. 2 postes car Claudia part aussi en formation à l’automne.
Sebastien et Nicolas sont donc embauchés. Nicolas : 13 juin 30septembre. Séb : 25 juin fin 
novembre.
Info : Coralie arrive en fin de contrat en juin. Comme elle ne souhaite  pas renouveler,  un CDI lui 
est proposé pour couvrir jusque aout, et iil y aura une rupture conventionnelle.
Il y a donc encore un poste à pourvoir.
A la rentrée, il y aura à pourvoir un  poste de coordinateur et le poste de Coralie.



Sébastien démissionne du CA puisqu’il entre comme salarié à Croc Bauges.

Report de l’externalisation du ménage car en attente de confirmation avec Ronan de possibilité 
financière.

Animation/ Orientation : 

2018, le périscolaire va disparaître et donc les animations qui y sont liées. 
Par contre l’animation de la chariotte a commencé et pourra se poursuivre cet été. Est ce un risque 
financier car cela ne rapporte pas d’argent et représente des heures de travail pour le salariés.
RDV en juin avec le CA de Bauges solidarité pour évoquer ce que nous pourrions faire ensemble.

Combien d’heures dédier à l’animation,est ce que c’est uniquement Hélène, ou réparti sur 2 
salariés ? Claudia n’en fait plus.
Aurélie aimerait que l’on puisse poursuivre malgré tout la transmission auprès des enfants, quitte à 
trouver une manière de faire moins energivore. Favorable au binôme pour la dynamique que cela 
génère. Soulager les festi fermes par les membres du CA.
Hugue : l’animation doit toucher le jeune public en priorité. La question de la rentabilité financière 
ne doit pas nous arréter. 
Emilie : nécessité d’évaluer les actions, quantitatif, qualitatif. Impliquer les mamans pour préparer 
des repas bio à cout réduit.
meije : importance de toucher les enfants
Manue : idem pour les enfants + la chariotte. Elargir encore la communication pour les bénévoles 
pour du soutien à ces actions.
Frédo : priorité de travailler auprès des enfants. Evaluer le risque financier. Caro :  Poursuivre les 
actions déjà menées.
Isabelle : quels moyens on se donne et quel cadre ? Attention de pas se mettre en danger humain à 
cause du bénévolat que cela génère. 
Pascaline : idem pour l’engagement auprès des enfants mais sans exclure les petites interventions 
ponctuelles si il y a de la demande.
Caro : ok avec tout ce qui s’est dit. Ok pour générer un cadre.
Lydie : être repérés par le milieu enseignant comme des personnes ressources  et être deux pour la 
dynamique.
Sébastien : ok pour les enfants mais pense que il faut intervenir auprès des adultes aussi, et faire 
vivre des projets communs sur l’accessibilité au bio pour les adultes, comme avec Solange et les 
ateliers. 
Il faudra reprendre tout cela en commission animation.

Point travaux : 
La clim : on va probablement avoir besoin d’une clim dans le magasin. Budget suppl pour cela, 
2000 euros pour le démontage et probablement 5000 euros pour l’installation. On va probablement 
ventiler la réserve.
Il faudrait des stores pour protéger le magasin du soleil la matin. Mais problème de la prise au vent. 
Il faudra réfléchir encore à une solution. Un film anti chaleur sur les vitres ? Hugues revoit les 
possibilités.
Les bidons : ils traînent derrière le magasin, Hugues va les prendre et les stocker car on risque de se 
les faire voler.

Hugues : le marché du chatelard se meurt. Pourquoi  ne pas vendre les produits de Croc sur le 
marché, cela contribuerait à sauver le marché. Problème : sous quelle forme, un auto 
entrepreneneur ? Le marchand de légume a arrêté pour raison de santé et non pas pour rentabilité.



L’abeille verte se regroupe avec d’autres producteurs pour faire un marché devant chez eux le 
vendredi soir cet été.
Peut être à réfléchir avec eux.

Isa : lundi 2 juillet, GRAP organise une conférence sur l’organisation de travail dans les scoop, vie 
privés vie professionnelle. À Lyon en soirée.

Orga gouvernance : pour la mise en place de la future organisation  et de la gouvernance, nécessité 
d’une aide, Caro voudrait mandater l’UDN pour cela. 

Frédo : Pourquoi toujours externaliser et ne pas passer par ceux du Ca qui ont suivi cette 
formation ? 

A rediscuter lors d’un prochain CA.

Fondation de France : un instructeur est venu et a perçu l’enjeu de notre candidature à plusieurs 
(radio alto, bauges transition ? ), il y aura probablement un budget pour nous !!!!!

Prochain CA : le 3 juillet , organisation Lydie et Meije.

 


